

Cardiología Pediátrica en nuestra revista

Pediatric Cardiology at our journal

Revista Argentina de Cardioangiología Intervencionista 2013;4(2):83

En el presente número los lectores tendrán la oportunidad de apreciar en forma directa lo que toda la Cardiología de nuestro país sabe desde hace mucho tiempo: la Cardiología Pediátrica de la Argentina es una de las más importantes y activas de América Latina.

La edición, totalmente dedicada y manejada por nuestros cardiólogos pediatras, debe ser el inicio de una etapa creciente de trabajo en conjunto entre ambas subespecialidades de la Cardiología. Ello seguramente tendrá como ideario final convertir en rutina, en el futuro, la presentación en cada número del *RACI* de un trabajo relacionado con las cardiopatías congénitas estructurales.

Hablar de la Cardiología Pediátrica de nuestro país es recordar a muchos pioneros. Solo para mencionar algunos de ellos bastaría remitirnos a los extraordinarios trabajos de Anatomía Patológica y Embriología del Dr. Luis Becú, a quien la Cardiología inglesa mencionaba como “el corazón de Becú”, y a las originales contribuciones a la cirugía realizadas por el Dr. Guillermo Kreuzer, cuya hija radicada en EE.UU. presenta una extensa revisión de su autoría.

Vaya de nuestra parte el agradecimiento a todos los que firman esta edición de la revista y en especial a los Dres. Horacio Faella, Miguel Granja, Jesús Dansky-Barboza y Jose Alonso.

Alfredo Eduardo Rodríguez

Editor en Jefe de la *Revista Argentina de Cardioangiología Intervencionista (RACI)*